



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS**

**MEDIENMITTEILUNG**

14. März 2018

## **Rücktritt des Präsidenten der Walliser Kantonalbank**

**(IVS).- Die Regierung nimmt den Entscheid von Jean-Daniel Papilloud, das Präsidium der Walliser Kantonalbank abzugeben, zur Kenntnis. Sie wird der Generalversammlung ihre Vorschläge für die Wiederbesetzung des freigewordenen Verwaltungsratssitzes und des Präsidiums unterbreiten.**

Jean-Daniel Papilloud gibt das Präsidium der Walliser Kantonalbank (WKB) nach Abschluss der ordentlichen Generalversammlung vom 16. Mai 2018 ab. Der Staatsrat nimmt davon Kenntnis und dankt ihm für seinen Einsatz.

Nach einer langjährigen Karriere innerhalb von Schweizer Grossbanken, war Jean-Daniel Papilloud 1992 der WKB beigetreten. Zunächst war er als Präsident der Generaldirektion tätig. Die Walliser Kantonalbank erlebte unter seiner Führung einen Aufschwung. Er wurde 2012 zum Vizepräsidenten gewählt, seit 2013 war er Präsident des Verwaltungsrats.

Die Generalversammlung muss nun einen neuen Präsidenten wählen und den Verwaltungsrat neu aufstellen. Die Regierung wird ihre Nominierungsvorschläge der Generalversammlung unterbreiten.

### **Kontaktperson:**

**Roberto Schmidt, Vorsteher des Departements für Finanzen und Energie -  
079 220 32 29**

